

EC-Declaration of Conformity
(according to RL 94/9/EC appendix X)

Die Firma Ashcroft Instruments GmbH erklärt in alleiniger Verantwortung die Übereinstimmung mit den harmonisierten Europäischen Normen für mechanische Betriebsmittel in explosionsgefährdeten Bereichen für Manometer Typ T5500-KF/T6500-KF.
Ashcroft Instruments GmbH declares in sole responsibility the conformity with the harmonized European Standards for mechanical equipment in potentially explosive areas for gauge model T5500-KF/T6500-KF.

Kennzeichnung
Marking:

  II 2 G c IIC T6

Die eingebauten induktiven Näherungsschalter sind EG-Baumustergeprüft. Die Nummer der Prüfbescheinigung und die Kennzeichnung ist
The built-in inductive proximity switch is EC-Type-certified. Number of certificate and marking is

PTB 99 ATEX 2219 X  II 2 G EEx ia IIC T6

Die Unterlagen werden aufbewahrt unter der Aktennummer 8000314628 bei der benannten Stelle 0032, TÜV NORD CERT.
The dossier is retained under file no. 8000314628 at the notified body 0032, TÜV NORD CERT.

Die grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen werden erfüllt durch die Übereinstimmung mit
The fundamental safety and health requirements are fulfilled in compliance with

EN 13463-1 EN 13463-5

Diese Konformitätserklärung bezieht sich auf Konzeption und Fertigung der oben beschriebenen Geräte gemäß der Richtlinie 94/9/EG (ATEX).
This declaration of conformity applies to the development and production of the above-mentioned equipment according to directive 94/9/EC (ATEX).

Baesweiler, Juni 2005



(Operation Manager)

ASHCROFT
Instruments GmbH
Max-Planck-Str. 1
D-52499 Baesweiler
Postfach/P.O. Box 1120
D-52490 Baesweiler
Tel. 02401/8080 · Fax 02401/7027

EC-Declaration of Conformity*(according to RL 94/9/EC appendix X)*

Die Firma Ashcroft Instruments GmbH erklärt in alleiniger Verantwortung die Übereinstimmung mit den harmonisierten Europäischen Normen für mechanische Betriebsmittel in explosionsgefährdeten Bereichen für Manometer Typ T5500/T6500.
Ashcroft Instruments GmbH declares in sole responsibility the conformity with the harmonized European Standards for mechanical equipment in potentially explosive areas for gauge model T5500/T6500

Kennzeichnung

Marking:



Die Unterlagen werden aufbewahrt unter der Aktennummer 8000314628 bei der benannten Stelle 0032, TÜV NORD CERT.

The dossier is retained under file no. 8000314628 at the notified body 0032, TÜV NORD CERT.

Die grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen werden erfüllt durch die Übereinstimmung mit

The fundamental safety and health requirements are fulfilled in compliance with

EN 13463-1 EN 13463-5

Diese Konformitätserklärung bezieht sich auf Konzeption und Fertigung der oben beschriebenen Geräte gemäß der Richtlinie 94/9/EG (ATEX).

This declaration of conformity applies to the development and production of the above-mentioned equipment according to directive 94/9/EC (ATEX).

Baesweiler, Juni 2006



(Operation Manager)**ASHCROFT**Instruments GmbH
Max-Planck-Str. 1
D - 52499 Baesweiler
Postfach/P.O. Box 1120
D - 52490 Baesweiler
Tel. 024 01 / 80 80 · Fax 024 01 / 70 27